

Vos questions / nos réponses

Information

Par [Profil supprimé](#) Postée le 12/01/2021 13:33

N ayant plus fumé depuis le 3 décembre je viens de faire une analyse de sang ce matin pour recherche de dérivé de cannabinoïdes je voudrais savoir si je serai négatif ou positif ?

Mise en ligne le 13/01/2021

Bonjour,

Le THC présent dans les cannabinoïdes est détectable dans le sang entre 2 et 8 heures si la consommation est occasionnelle et jusqu'à un mois si elle est quotidienne.

A priori, si vous avez arrêté définitivement le 3 décembre, il y a de bonnes chances pour que l'analyse soit négative même si nous ne pouvons pas l'affirmer. Il y a toujours des exceptions à la règle..

Bon courage à vous,
